

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Köln
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kölner
Rat

An den
Vorsitzenden des Ausschusses
für Kunst und Kultur/Museumsneubauten
Herrn Dr. Lothar Theodor Lemper

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 29.05.2009

AN/0981/2009

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss für Kunst und Kultur/Museumsneubauten	16.06.2009

Haus der Kölner Autoren

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
Sehr geehrter Herr Schramma,

die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur/Museumsneubauten am 16.06.2009 zu setzen:

Im beschlossenen Literaturförderkonzept heißt es zum "Haus der Kölner Autoren" im letzten Absatz: "Ein Ort, der Begegnungsstätte und Veranstaltungsraum für die mit Köln verbundenen Autoren wird." Im Kölner Stadtanzeiger vom 30.4.09 wird nunmehr berichtet: "Wie die Stadtverwaltung im Kulturausschuss mitteilte, wird mit der Eröffnung der Abteilung "Literaturwelt und Heinrich-Böll-Archiv" der ursprünglich vorgesehene Name "Haus der Kölner Autoren" fallengelassen.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Schlussfolgerung muss man aus der Presseberichterstattung ziehen. Heißt das, dass sich mit der Eröffnung der Abteilung „Literaturwelt und Heinrich-Böll Archiv“ der Inhalt und die Zielsetzung des „Hauses der Kölner Autoren“ ändert?
2. Wird das Konzept für das "Haus der Kölner Autoren" weiter verfolgt bzw. inwiefern ist es eingeflossen in das Konzept der Abteilung „Literaturwelt...“?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Michael Zimmermann
SPD-Fraktionsgeschäftsführer

gez. Jörg Frank
Grüne-Fraktionsgeschäftsführer